

広報
みやま 6

2014.6.1 VOL.1257

月号

継立小学校で田植え
まっすぐ植えられたかな？





栗山公園のさくら

今年の桜は、4月の好天もあり平年並みの5月上旬の開花となりました。栗山公園が見ごろとなったのはゴールデンウィーク後半。5月3日から6日まで6,000人を超える花見客が押し寄せ、たいへん賑わいました。

編集担当者の
ひなつひな

▼5月に入り、何か新しいことを始めようと考えていた中、縁あってくりやまのYOSAKOIチームOH!!夢乱咲に参加させていただくことができました。YOSAKOIは小学生の運動会で踊った程度で、一からチームの方々に教わっています。大学4年間、運動から離れていたせいで思っていたよりずっと体力が落ちていましたが、踊ることはとても楽しく充実した毎日です。(東庄)

▼春の名物イベント、歩けあるけ運動の取材をしました。自然の中を元気に歩く参加者の皆さん。イキイキとした表情がとてもステキでした。しっかり写真におさめるため、坂道をタツシユして先回り、振り返ってシャッターを切る！を何度も繰り返した結果…かいた汗の量だけは参加者で一番になりました。(仁平)

▼継立小学校の田植えの写真を撮りました。子どもたちの田植えは絵になるのですが、帽子をかぶり、下を向いての作業ですので自然な表情がうまく撮れません。シャッターチャンスを待ち、ひたすらカメラを構えているとカメラの重さで腕がだるくなり、小刻みに手が震えて写真がボケてしまいます。良い写真を撮るためには筋トレが必要。(藤沢)



人のうごき

平成26年5月1日現在 ()内は前月比

人口 12,794人(+13) 男 5,954人(+8) 女 6,840人(+5) 世帯数 6,024世帯(+19)